

富士河口湖町立 教育センターだより

No.20



平成27年12月10日 文責 中澤 敦子

教育相談…通級児童生徒との毎日

教育センターでは、相談室を開設し、いつでも相談員が電話や面談に応じています。また、学校へ足が遠のいている児童生徒が通級し、学習を初め様々な支援をしています。今年度も4月より、子たちの居場所作り、学校への復帰等を目標として活動をしてきました。

- 4月…ミニトマトを初めとする野菜の苗植え
- 6月…ラベンダーのポップリ作り・ジャガイモのピザ作り
- 7月…ハンバーグ作りと会食会
- 9月…河口湖美術館にて絵画鑑賞
- 10月…掲示ボードに飾る作品制作
- 12月…
クリスマス会（予定）
などです。



作品に向かいながら、卓球をしながら、図書館から借りた本を読みながら、そして、学習に取り組みながら、子ども達は自分の今やりたいことやこれからやらなければいけないことを考えています。ゆっくりとした速さではありますが、どの子ものりこえる強さが備わってきています。

学校という環境にはいないけれど、一人ひとり違う目標を持ち自分作りをしている子どもたちです。学校、保護者、関係機関等と連携しながら、子ども達が毎日元気に過ごせるよう、相談室はこれからもお手伝いをしていきます。